

**Online-Veranstaltungsreihe für zugelassene internationale Studierende**  
**Online event series for admitted international students**

**Wohnen im Studentenwohnheim**

**Wann? 22. August, 13:00 bis 14:00 auf Deutsch (MEZ)**

**Via Zoom: Meeting – ID 507 378 9409**

Du suchst ein Zimmer in Leipzig? Du möchtest in ein Studentenwohnheim ziehen, weißt aber nicht, wie du das anstellst? Oder du hast dich bereits für einen Platz im Studentenwohnheim beworben und hast noch Fragen? In dieser Veranstaltung bekommst du die Antworten. Fachleute vom Studentenwerk Leipzig geben ausführliche Infos rund ums Wohnen im Studentenwohnheim und beantworten danach Fragen.

**Living in student halls**

**When? 22 August, 2-3pm in English (CET)**

**Via Zoom: Meeting – ID 507 378 9409**

Are you looking for a room in Leipzig? Would you like to move into a student hall, but don't know how to go about it? Or have you already applied for a place in a student hall and still have questions? This event will give you the answers. Experts from Studentenwerk Leipzig will provide detailed information about living in student accommodation and then answer your questions.

---

**Wohnen in Leipzig**

**Wann? 27. August, 13:15 bis 14 Uhr auf Deutsch (MEZ)**

**Via Zoom: Meeting – ID 507 378 9409**

Du willst in Leipzig wohnen? Entdecke die besten und bezahlbarsten Stadtteile, entscheide, ob eine WG oder eine eigene Wohnung zu Dir passt, und erfahre alles Wichtige über den Wohnungsmarkt in Leipzig.

**Private housing in Leipzig**

**When? 27 August, 2:15-3pm in English (CET)**

**Via Zoom: Meeting – ID 507 378 9409**

Looking for a place to live in Leipzig? Discover the best and most affordable neighborhoods, decide between a shared flat or your own place, and learn everything you need to know about the housing market in Leipzig.

---

**Jobben neben dem Studium**

**Wann? 9. September, 14 bis 15 Uhr auf Deutsch (MEZ)**

**Via Zoom: Meeting – ID 507 378 9409**

Viele Studierende müssen neben dem Studium arbeiten, um sich zu finanzieren. In dieser Veranstaltung werden wichtige Informationen zu den verschiedenen Jobarten, zur Jobsuche, zu Sozialversicherungen und einiges mehr gegeben und es gibt Zeit für eure Fragen.

---

### **Career Service – Selbsterkenntnis & berufliche Orientierung**

**Am 10. September, 11 bis 11:45 Uhr auf Deutsch (MEZ)**

**Via Zoom: Meeting – ID 507 378 9409**

Wir unterstützen Sie bei Fragen rund um die Praktikumssuche und Ihre beruflichen Zukunft. Vielleicht haben Sie sich schon bei der Entscheidung für Ihr Studienfach gefragt: Was mache ich später damit? Im Career Service geht es um Sie und wie Sie sich auf Ihren individuellen beruflichen Weg in Deutschland vorbereiten können. Wir wollen, dass Sie mehr über sich selbst erfahren und das für Ihre persönlichen Wünsche und Ihre Entwicklung einsetzen können. In der Informationsveranstaltung erfahren Sie, welche Angebote der Career Service für Sie bereit hält. Kommen Sie vorbei und bringen Sie gern Ihre Fragen mit.

### **Career Service- Self- awareness and professional orientation**

**When? 6 September, 12.00-12.45pm in English (CET)**

**Via Zoom: Meeting – ID 507 378 9409**

We support you with any questions about finding an internship and about your professional future. When choosing your study program, you might have asked yourself: What job will I be doing after university? At the Career Service it is all about you and how you can prepare yourself for your individual professional path in Germany. We want you to get to know yourself better and to use the self-awareness for your professional development. During the info session we will show you what the Career Service offers for you. Just join the session - you are also welcome to shoot any questions.

---

### **UniCard**

**Wann? 10. September, 13:15 bis 14 Uhr auf Deutsch**

**Via Zoom: Meeting – ID 507 378 9409**

Entdecke alles Wissenswerte über die UniCard! Erfahre, wo Du sie bekommst und wie sie Dir Zugang zu Bibliotheken, Mensa-Bezahlungen und Kopierdiensten ermöglicht.

### **UniCard**

**When? 10 September, 2.15-3.00pm in English (CET)**

**Via Zoom: Meeting – ID 507 378 9409**

Discover everything you need to know about the UniCard! Learn where to get it and how it grants you access to libraries, cafeteria payments, and copying services.

---

### **Privates Wohnen**

**Wann? 11. September 10:15 bis 11 Uhr auf Deutsch (MEZ)**

**Via Zoom: Meeting – ID 507 378 9409**

Du willst in Leipzig wohnen? Entdecke die besten und bezahlbarsten Stadtteile, entscheide, ob eine WG oder eine eigene Wohnung zu Dir passt, und erfahre alles Wichtige über das Mieten in Leipzig.

**Private housing****When? 11 September, 11.15am-12:00pm in English (CET)****Via Zoom: Meeting – ID 507 378 9409**

Looking for a place to live in Leipzig? Discover the best and most affordable neighborhoods, decide between a shared flat or your own place, and learn everything you need to know about renting a flat in Leipzig.

---

**Working next to my studies****When? 11. September 2pm – 3pm in English (CET)****Via Zoom: Meeting – ID 507 378 9409**

Many students have to work alongside their studies in order to finance themselves. This event provides important information on the different types of jobs, how to find a job, social insurance and much more and there will be time for your questions.

---

**Moduleinschreibung****Wann? 12. September 10:15 Uhr -11:00 auf Deutsch (MEZ)****Via Zoom: Meeting – ID 507 378 9409**

Alles rund um die Moduleinschreibung an der Uni Leipzig! Fühlst Du Dich überfordert und weißt nicht, wo Du anfangen sollst? Keine Sorge, wir bieten dir umfassende Unterstützung. Erfahre, wie der Einschreibungsprozess funktioniert, welche Fristen wichtig sind und wie Du die passenden Module für dein Studium findest. Wir helfen Dir, den Überblick zu behalten und erfolgreich ins Semester zu starten.

**Module registration****When? 12. September 11:15am –12pm in English (CET)****Via Zoom: Meeting – ID 507 378 9409**

Everything you need to know about module enrolment at Leipzig University! Do you feel overwhelmed and don't know where to start? Don't worry, we offer you comprehensive support. Find out how the enrolment process works, which deadlines are important and how to find the right modules for your degree program. We will help you keep track of everything and get your semester off to a successful start.